

Communiqué UNADFI
Mercredi 23 octobre 2024
L'Unadfi porte-parole des victimes oubliées

Alors que la cour d'appel de Rennes a décidé, ce 18 octobre, le maintien en détention d'un kinésologue de la Gacilly (56) accusé d'avoir provoqué la mort tragique de sa fille de 17 mois survenue en 2022, l'Unadfi tient à exprimer son soutien à deux autres victimes de ce drame : les deux demi-sœurs de cette petite fille.

12 ans auparavant, leur mère était partie refaire sa vie avec cet adepte de la kinésiologie, de médecines alternatives et de régimes carencés. Le père, inquiet de l'influence néfaste que subissait son ex-épouse, s'est battu avec le soutien de l'Unadfi et de l'Adfi Normandie, pour la garde de ses deux filles, un combat légitimé par la gravité des faits subis par ses enfants et des événements survenus par la suite.

Ostracisées par le couple recomposé, les deux adolescentes n'ont jamais eu l'occasion de rencontrer cette demi-sœur qui n'a pas survécu au régime alimentaire extrême (composé uniquement de fruits et légumes crus et de lait végétal) et aux punitions infligées par le kinésologue lorsqu'elle refusait de manger.

Avec le soutien de leur père, elles se sont constituées partie civile. Elles ont voulu témoigner des préjudices dévastateurs qu'elles subissent : la douleur de ne pas avoir connu cette petite sœur, la culpabilité de n'avoir pu l'aider et la souffrance liée au ressentiment qu'elles éprouvent à l'égard de leur mère complice.

L'Unadfi, fidèle à sa mission, reste investie aux côtés des familles victimes des dérives sectaires et les accompagne dans leur quête de vérité et de réparation. Appelées à tort victimes collatérales, nous savons les épreuves qu'elles endurent dans des situations qu'elles subissent. Nous réitérons notre engagement à défendre les plus vulnérables et à combattre toutes les formes d'abus sectaires, particulièrement lorsque des enfants sont mis en danger. Ils sont trop souvent encore des victimes invisibles. Nous assurons ces deux jeunes filles ainsi que leur papa et toutes les personnes touchées par ce drame, de notre entière solidarité.

L'UNADFI

Unadfi, 1 rue du Tarn - 78 200 Buchelay
Tél. 01 34 00 14 58 / 06 80 57 26 68